

聯合新聞報道經濟

行發社合聯新聞

1 (No. 417) 行發日一廿月一年三和昭

第一號 第九卷

(可認物便郵種三第日九月十年正大)

繁榮のアメリカ力經濟界

本年の豫想はいづれも樂觀論

ニユーヨーク 一月一日(日)

アーリツデ氏の發表した年報によれば昨年一九二七年六月を以て終る一年

ケ年アメリカ商工業界の繁榮は正に振古未嘗有のもので生産、消費、輸出入額は過去のあらゆる記録をも一蹴し、失業者の數は極めて歎く、而も勞銀は世界にその比

額に達した。アメリカは實に茲數年間マンモンの神の寵兒となつてゐるが、果して本年度も引續き

その恩寵を擅に出来るであらうか新聞聯合社ニユーヨーク通信員は

この問題を提げてアメリカ財界各方面の有力者の意見を叩いた。而してその得たる解答を綜合するに

昨年々頭に於けるが如き誇大に過ぎた樂觀意見を吐くものはないが保守的の樂觀意見は誰もしも一樣に抱いてゐることを觀取し得る。彼等は曰く商工業の根本條件は依然

然し一部には次の如き意見が潛在してゐる。即ち本年は大統領選舉の行はれる年であるから政治的不安は或る程度まで株式市場の軟

材料となるであらう。何となれば商工業を政綱とする共和黨に代

つて反対黨たる民主黨が来るべき

選舉戦に於て勝利を博すべき可能性が見える故である。然したとへ

クーリツデ氏が挂冠し民主黨の天下となつて一時的の弱人氣を生じたとしても商工業の景氣には格別

變化を及ぼさぬものと信ぜられる暫くアメリカ經濟界の良好なる状態を一蔑して見やう。遊資は潤澤にして而も資產評價は低額に、労

働者及びサラリーマンの就職口は豊富にして而も勞資の關係は圓滿に、諸産業は銀行の貸出しに多く依頼することなくして而も業務は順調に進行してゐる。一方新規公

社債の發行は驚くべき數字に達した。これは新事業の勃興を示すもので、各種原料品並に労働に對する莫大なる需要を喚起した。一方

に於てヨーロッパ大陸の競争は増加したがこれはヨーロッパ諸爲替の昂騰によつて相殺され何等惡影

に持ち越された。

更に株式市場を見るに昨年はニ

ューヨーク市場が破天荒の活況を呈した年であるが、この樂觀人氣は聊かの減退をも示さずして本年

の水準は日を逐うて高まりつゝある。

一部の悲觀論者は曰く、一九二

七年の夥しき破産者數と負債額の

激増を何と見ると。然し之れ等を詳細に觀察すれば破産者の増加必ずしも商工業の過度の膨脹を示す事ではなく事が判る。否寧ろ

これ等は商工業の根底を堅實ならしめんとする一般の要求、換言すれば根幹を強からしめんには朽ちたる枝葉を剪るべしと云ふ主義、

更に言を換ふれば脆弱風に堪へざるもの無益の時こそ金と勞力を費して持ち支へんよりは寧ろ一舉に之れを取除くに若かずと云ふ主義の現はれを見るべきである。

足すべき結果を擧げた。

▲大統領クーリツデ氏「今年がまた極めて好景氣な年であることは確信して疑はざる所で、余の手許に達した各方面からの報告の何れも多數は右確信を裏書するものである。」

ワシントンの商務省官邊の意見も孰れも樂觀的で諸外國との經濟關係が最近益々圓滿に擴大しつゝあることは本年の貿易好調を豫測せしむべき喜ぶべき前徵と見てゐる。

かかる樂觀論の一大合唱の内にあつてこれに異を唱ふる聲は殆ど一つも聞き得ない。而してこのコラスは次の事實を高らかに禮讃してゐる。

即ち今日のアメリカは最も進化したる最も均整のされた、最も堅實なる状態に於ける、最も利安と資金潤澤とに恵まれて頗る堅實なる状態にある。且つ労働者の收入増加の結果として國民の購買力は非常に向上してゐる。

▲アメリカ経業協會長シユナイウ

インド氏「生糸に対する一般大衆の需要が着々増加してゐること、その繁榮は將來何等の減退を示すことがなく持続する、ここに確實なるのみならず今後更に増進を見るならん。

その繁榮は將來何等の減退を示す

ことなく持続する、ここに確實なるのみならず今後更に増進を見るならん。

その繁榮は將來何等の減退を示す

ことなく持続する、ここに確實なるのみならず今後更に増進を見るならん。</

スリギイ

合理化の目覺

ロンドン 一月一日(日)

年頭に際して来るべき過去一ヶ年に於ける世界工業國一方の旗頭として重き

ギリス産業界を振返つて見たい。

世界工業國一方の旗頭として重きをなす「工業のイギリス」は昨年度は全體でなければ少くとも一部は確に一九二五年の状態を再現した。一九二五年といへば、かの悲しむべき炭礦大罷業が勃發した年の前年で諸産業が大戦の創痍より漸く癒え正に立直りの氣勢を見せた年即ち一九二六年のイギリス未曾有の大罷業はその回復の若芽を悉くむしりこつてしまつた。

昨年の大収穫

その後一部の工業には再び回復の曙光が見えて来たことは云へ製鐵その他重工業、石炭業、綿業の如き基礎産業は未だ満足の域を去る事甚だ遅遠である。然し綿業界に於て次の事實が一般に認めらるゝに至つた事は一九二七年の主たる収穫として見る事が出来る。即ちイギリス綿業不振の原因は外にあらずして寧ろ綿業自身の内に潜むこれを救済する道はイギリス綿業者に傳統的にこびりついてゐる惡弊換言すれば同業者が毫も相互に協調する事なく、互に個人主義の影響によつて他の同業者との間に排

本年の歐洲經濟界豫測

擊、反噬を事とするといふ忌むべき傾向を排除するにあるこ氣付き

これが實現の途を求むるに努力してゐる事である。綿業以外の諸工

業にして同様覺醒の緒にあるものが多い。紡織機製造業者は新年早々日本より多量の註文が來るもの

と豫期してゐる。

勞資協調の好望

翻つて前途を眺むるに本年度は格別著しい樂觀人氣を持つ事は出

來ねが先づ一通り樂觀して差支へ

なからう。最近イギリスの海外輸出は増加し、又主要産業も景氣回復の徵あり、從つて失業者の數も減少を示すものと期待される。然し新年最大の好材料といへば先づ第一に勞資協調の氣分が濃厚になつた事を擧げねばならぬ。資本家側と労働者との相互の信頼が今日の如き圓滿なる雰囲氣を醸成してゐる事は、ゲインズフォード卿の言を藉れば正に大戦以來初めての事で、もしこの協調にして圓滿に持続せんか、イギリス産業界の將來は何等憂ふるに及ばない。

ツイド

發展の氣勢

ベルリン 一月二日(月)

「ドイツの商工業が今や反動を示すべし」と信ずべき理由は何ら發見し得ない。寧ろ商工業の内容は益々堅實になり、將來更に發展の氣勢を示しつゝあ

刮目すべき好況

實際昨年のドイツ産業界の回復は實に刮目に値ひするものあり、

世界第一の大銀行ニューヨーク・ナショナル・シチー銀行總裁チャーチルズ・ミッチェル氏をして「ド

ーブズ賠償案を打切りドイツに完全なる主權を與へ勤勉且つ健全なるドイツ國民に他の容喙なく支拂をなさしむれば却つて世界の利益となるらう。」といはしめた程である。

ドイツは産業合理化の大旆を掲げて今やヨーロッパ産業の指導者となつてゐる。ヨーロッパ産業の首唱者としてバハ化學工業カルテル、一としてドイツの提唱に基かざるはない。

テル、獨佛ホターシ協定、ヨーロ

ドイツは産業合理化の大旆を掲げて今やヨーロッパ産業の指導者となつてゐる。ヨーロッパ産業の首唱者としてバハ化學工業カルテル、一として

ドイツの提唱に基かざるはない。

政府の財政策改革

更にベルリン商工会議所年報は可なりの確信を以て本年のドイツ産業界が好調を呈すべきを各方面から論述してゐる。ドイツ商工

業界に於て目下不安な影を投じつゝある唯一のものは政府の放慢な財政々策で商工業者はこれが

慢な財政々策で商工業者はこれが

から論述してゐる。ドイツ商工

業界に於て目下不安な影を投じ

つゝある唯一のものは政府の放

慢な財政々策で商工業者はこれが

から論述してゐる。ドイツ商工

業界に於て目下不安な影を投じ

